

1

(N^o 69.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 11 DÉCEMBRE 1841.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. DE LE HAYE, au nom de la commission des naturalisations, sur la pétition du sieur Henri Hoop.

MESSIEURS,

Le pétitionnaire est né en France, à Dunkerque, il est âgé de 34 ans, il a quitté son pays à l'âge de 7 ans, pour suivre son père en Hollande; à l'âge de 14 ou 15 ans il l'accompagna, lorsqu'il fut attaché à la fonderie royale de canons à Liège. Depuis lors, il n'a pas quitté cette ville. Aujourd'hui le sieur Hoop est lui-même en place à cette fonderie, où, par sa bonne conduite, il est parvenu à dissiper la mauvaise impression qu'avait laissée dans l'esprit de ses supérieurs, la poursuite dirigée contre lui, du chef de soustraction frauduleuse commise lorsqu'il était sergent dans l'artillerie; poursuite qui a été suivie de son acquittement.

Le Rapporteur,

J.-J. DE LE HAYE.

Le Président,

DU BUS AÎNÉ.
